

## Le Cameroun va toucher plus que dans toute sa carrière en MMA.

C'était littéralement un des souhaits de ce dernier, être payé à sa juste valeur. Difficile de donner tort aux choix de carrière du Predator depuis l'officialisation de son combat de boxe. Aujourd'hui, nous apprenons via le site la Sueur que Francis Ngannou va toucher « plus de 8 millions » selon une estimation, pour affronter Tyson Fury.

le "Predator" se prépare désormais à une nouvelle échéance, un combat en boxe anglaise contre le meilleur pratiquant de la discipline, Tyson Fury. Un choc au sommet qui pourrait bien être l'ultime étape de la carrière de Francis Ngannou, tant sportivement que financièrement. Rendez-vous le 28 octobre prochain.